

Fecha	Sección	Página
02.01.2010	Ciudad	pp/13

Comisión de la ALDF teme cobros injustos por agua; revisará el mapa socioeconómico

ADVIERTEN QUE LA MEDIDA ES INEQUITATIVA Y PEGARÁ A LOS QUE MENOS TIENEN

Dudan diputados de efectividad en nuevo sistema de cobro de agua

JOSUÉ HUERTA

■ El presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua en la Asamblea Legislativa, Víctor Varela López, alertó que el indicador en el que el Gobierno del Distrito Federal se basará para aplicar los aumentos a las tari-<mark>fas</mark> de <mark>agua</mark> podría contener errores.

Por ello anunció que a partir del próximo 7 de enero, los diputados locales que integran su comisión, así como la de Hacienda revisarán cómo quedaron catalogadas todas las colonias del DF. para realizar cambios antes de que lleguen a las viviendas los recibos de cobro correspondientes

al primer bimestre. Hay que recordar que este in-

dicador llamado "Cartografía de nivel socioeconómico" divide a todas las colonias del Distrito Federal en cuatro zonas: popular, baja, media y alta.

De esta clasificación el Sistema de Aguas de la Ciudad de México definirá cuánto se le debe cobrar a cada familia del DF.

Así es como se tiene contemplado que por el consumo de 15 metros cúbicos (consumo promedio), los habitantes de una vivienda popular paguen 30 pesos; los de baja 34; los de media 112 v los de alta 135 pesos.

Explicó que en la ciudad de México existen colonias e incluso manzanas en donde conviven personas de diferente nivel de ingresos.

donde es más frecuentes este fenómeno son: Álvaro Obregón, Mi-

guel Hidalgo e incluso Iztacalco.

La Cartografía de nivel socioeconómico que diseñó el Gobierno del Distrito Federal se basa a su vez en el Índice de Desarrollo, sobre el cual el legislador dijo "no hay un índice que sea infalible, siempre hay errores como éstos"

Aseguró que durante los próximos dos meses las comisiones de Gestión Integral del Agua y Hacienda realizarán recorridos por las colonias donde pudiera existir estas fallas y solicitarán a otros diputados locales informes sobre posibles disparidades so-

distritos.

Actualmente, los habitantes de la ciudad de México desconocen el nivel en el que fue clasificada su vivienda.

cioeconómicas en sus respectivos

Al respecto, el diputado informó que no hay una fecha fatal para que el Gobierno del Distrito Federal publique la Cartografía de nivel socioeconómico.

INVERSIÓN. Víctor Varela informó que a partir de la próxima semana revisarán los proyectos hidráulicos en los que se invertirán mil millones de pesos, producto del aumento a las tarifas del agua.

Estimó que para la sustitución y reparación de medidores se invertirán 210 millones de pesos, para mejoramiento de tuberías 60 millones, tomas domiciliarias 65 millones 47 mil 958 pesos y para perforar pozos 82 millones 684 mil 876 pesos.

Mientras que para la construc-Indicó que las delegaciones en ción de plantas potabilizadoras realizará una inversión de 157 millones, aproximadamente.



Página 1 de 19587.75 Tam: 205 cr LQUIROGA